



**ARRESTAN A MANIFESTANTES.** Wackersdorf, Alemania Occidental, diciembre 17. Policías antimotines rodean a unos 1,000 manifestantes para arrestarlos, después de desalojarlos del sitio donde su construirá una planta nuclear. Los protestantes ocuparon por varias horas el lugar. (AP).

## E.U. contra Escalada Militar Siria-Israel

JERUSALEN, 17 diciembre (EFE).— Estados Unidos está mediando para evitar una escalada militar entre Siria e Israel, mientras sigue estancado el proceso diplomático para las conversaciones de paz y una solución al problema palestino.

El "estado de tensión" sirio-israelí fue dado a conocer por Israel, que lo atribuyó al emplazamiento de cohetes antiaéreos "Sam-2" en Siria, junto a la frontera con Líbano, lo cual di-

ficulta los vuelos de reconocimiento de la Fuerza Aérea judía en este último país.

Una fuente solvente del gobierno de Simón Peres dijo hoy a los corresponsales de prensa que la gestión ante el Presidente sirio, Hafez Al Asad, se efectúa por iniciativa de Washington.

Israel aspira a que Siria retire los "Sam-2" de la frontera libanesa, pero no

—Favor pase a la página 17.

## Colombia no Está al Borde de Guerra Civil

BOGOTÁ, diciembre 17 (AP).— El Presidente Belisario Betancur afirmó que los dramáticos actos terroristas desatados por las guerrillas de izquierda no tienen a Colombia al borde de la guerra civil.

Betancur habló anoche al clausurar las sesiones ordinarias del Congreso, horas después que el Movimiento 19 de Abril (M-19) infiltró dos guerrilleros, disfrazados de monjas, para pintar letreros en un baño del Capitolio anunciando que se propone apoderarse del Palacio Legislativo.

El Presidente se refirió al sangriento asalto ejecutado por el M-19 el pasado 6 de noviembre contra el Palacio de Justicia que costó 115 vidas, incluso de 11 magistrados de la Corte Suprema de Justicia, y dijo que episodios como este "son actos de terror que no alcanzan la entidad de una guerra civil".

"Ni Italia, ni España, ni Alemania, para permitirnos mencionar por sus nombres a algunas naciones que merecen nuestro aprecio y nuestra admiración", dijo.

—Favor pase a la página 29.

## México y E.U. Seguirán Lucha contra las Drogas

SAN ANTONIO, diciembre 17 (UPI).— El Secretario de Justicia de Estados Unidos, Edwin Meese, y su colega mexicano, Sergio

García Ramírez, prometieron hoy continuar cooperando para impedir el contrabando de drogas hacia Estados Unidos, a tiempo



**MATAN A "PADRINO DE LA MAFIA".** Nueva York, diciembre 17. Paul Castellano, jefe de la "familia" Gambino, la mayor y más poderosa de las organizaciones delictivas de Estados Unidos, fue asesinado junto con sus guardaespaldas anoche, en una calle de Manhattan. Es visto en 1970 cuando llegaba a una corte. (AP).

## Mueren 65 Soldados Afganos por Explosión

ISLAMABAD, 17 de diciembre (DPA).— Alrededor de 65 soldados afganos murieron la semana pasada por la explosión de una

# Prohíben la Entrada a "Marcha por la Paz"

TEGUCIGALPA, diciembre 17 (ACAN-EFE).— El gobierno hondureño anunció hoy que no permitirá la entrada a este país de la "Marcha por la Paz" en Centro América que actualmente está en Nicaragua.

Después de ser apedreados en Costa Rica, de donde salieron ayer, los integrantes de la caminata por la región fueron recibidos en el puesto fronterizo de Peñas Blancas, Nicaragua.

Según las autoridades de Migración de Honduras, "no es extraño que en Nicaragua reciban a la gente de la "Marcha por la Paz" con todo el bombo y el platillo del caso, pues es una marcha política que favo-

rece a Nicaragua".

El gobierno de Honduras "no quiere que nadie se inmiscuya en su política interna o exterior y no es ningún marchista el que puede dictarle pautas al gobierno", dijo uno de los porta-

voces de la oficina de migración en Tegucigalpa.

Migración no teme "a ninguna condena internacional por el acto soberano de no dejar ingresar a te-

—Favor pase a la página 17.

## Hoy Concluye Estado de Sitio en Bolivia

LA PAZ, 17 de diciembre (DPA).— El estado de sitio implantado en Bolivia el pasado 18 de septiembre por el gobierno del doctor Víctor Paz Estenssoro, con-

cluirá este miércoles. La constitución política del estado prevé un periodo de 90 días para la vigencia del

—Favor pase a la página 17.

## Matan a "Padrino" del Hampa en Estados Unidos

NUEVA YORK, Dic. 17 (AP).— Para los fiscales que lo procesaban, la vida y muerte de Paul Castellano ejemplifican la carrera de un jерarca máximo de la

mafia contemporánea, desde su ascenso a la riqueza y el poder hasta su destrucción por el mismo sistema

—Favor pase a la página 17.

## 1985, Año Dominado por el Terrorismo

LONDRES, Dic. 17 (UPI).— El Instituto Internacional de Prensa citó a Sudáfrica como a la democracia que ejerce mayor control de prensa en el mundo y condenó los pedidos de los líderes mundiales a reducir la cobertura sobre terrorismo como una fórmula para evitar informaciones falsas y rumores.

en junio, provocó un "síndrome de Beirut" donde la prensa se convirtió en un medio de propaganda

—Favor pase a la página 52.

## Terrorista Muere en Guatemala

GUATEMALA, 17 diciembre (ACAN-EFE).— Un guerrillero murió en un enfrentamiento armado con miembros de las patrullas de autodefensa civil.

—Favor pase a la página 11.



**ATENTADO DINAMITERO.** Durbán, Sudáfrica, diciembre 17. Oficiales de la compañía de buses inspeccionan los daños ocasionados a un bus por una bomba, en Umlazi Putco, cerca de Durbán. Seis vehículos que estaban cerca resultaron dañados. No hubo heridos ni muertos. (AP).

## Resumen mundial

### Hallan más Cadáveres de Subversivos

BOGOTÁ, diciembre 17 (DPA).— Veintiséis cadáveres de presuntos guerrilleros colombianos fueron hallados en otra fosa común entre las veredas de Chimicueto y Barrizal, en el suroccidental departamento del Cauca, confirmaron hoy las autoridades en Bogotá.

No se indicó el número de hombres o mujeres hallados en avanzado estado de descomposición,

—Favor pase a la página 50.

que ponían énfasis en los programas de erradicación de la droga en México.

"Sabemos que tenemos un problema continuo que no ha sido superado", dijo Meese sobre el narcotráfico, refiriéndose especialmente al incremento de los problemas de cocaína.

Meese y García Ramírez se reunieron en privado hoy y luego celebraron una conferencia periodística para informar sobre sus conversaciones. La reunión fue la tercera de este año entre Meese y los funcionarios mexicanos.

Meese dijo que los temas

—Favor pase a la página 29.

### El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, diciembre 17 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 170 a 600 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy sin cambios.

Las cotizaciones para entrega inmediata prometidas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala .....	199.00
El Salvador .....	199.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	197.00